
  3  島原市議会だより２３５号

　掲載している内容は 9月 11 日から 14 日までに行った市政一般質問の要旨です。

　また、市議会ホームページでは各種議会情報、会議録の閲覧のほか、議会中継（生放送・録画放送）

を見ることができます。

一 般 質 問

市民の声を市政に

13 人の議員が古川市政を問う

　　    

 

　　　　　　  ～～ 市政一般質問 ～～

○永尾 邦忠 議員　　　　　　     　　（４ページ）

 ・トータル的考察による空き家対策について

 ・義務教育の給食費一部負担について

 ・医療と補助について

 ・各種制度の変更について

○林田   勉 議員　　　　　　　　 　　（４ページ）

 ・「日本一の島原 !!」プロジェクトで活性化はどうか

 ・Ｊアラートが鳴った時、市民はどうすればいいのか

 ・シェアリングエコノミーについて

○楠   晋典 議員　　　　　　　   　　（５ページ）

 ・島原市役所の行政改革と意識改革について 

 ・市営墓地の利用促進と問題点について

 ・九州学生駅伝にＴＶ中継は必要か

 ・火災発生！Ｍａｐアプリと連携を！

○松井 大助 議員　　　　　　　     　（５ページ）

 ・市の消毒について　

 ・公共下水道の見直しと市街地への対応について

○本田 順也 議員　　　　　　　       （６ページ）

 ・少子高齢化問題による人口減少で今後の影響について

  どのようにお考えか。

○島田 一徳 議員　　　　　　　     　（６ページ）

 ・福祉行政について　

 ・国保財政の健全化と都道府県単位への移行について

○永田 光臣 議員　　　　　　         （７ページ）

 ・新庁舎建設の進捗について

 ・高規格道路について

 ・市が管理する公園について

 ・産業の振興について

○北浦 守金 議員　　　　　　　　   　（７ページ）

 ・県央県南クリーンセンターについて　　　　

 ・地域おこし協力隊について

 ・人口減少対策について

○中川 忠則 議員　　　　　　　 　    （８ページ）

 ・所有者不明土地について 　

 ・市民の負担について

 ・検査官について

 ・学力テストの結果について

○馬渡 光春 議員　　　　　　　　     （８ページ）

 ・防災について

 ・若者チャレンジ事業について

 ・教育環境の整備について

○松坂 昌應 議員　　　　　　　   　  （９ページ）

 ・公共交通存続のために何をするのか

 ・いったん認可した補助金を工事終了後取り消したこと

　は詐欺に等しいが、市の責任はないのか。

 ・市役所は市民の求めに応じているか

○草野 勝義 議員　　　　　　　   　  （９ページ）

 ・国連核軍縮会議不参加とミサイル問題に関するＪア

  ラートについて

 ・教育環境について

 ・人口減少と雇用対策、労働力不足について

 ・外国人観光客誘致とゆとろぎ足湯のテーマパーク

 ・空き家・空地に関連しての安全確認 

○本田 みえ 議員　※関連質問     　  （10 ページ）

 ・市役所は市民の求めに応じているか


